

Das Team im Kinderhaus

Team



Milena Eisenbeis

Einrichtungsleitung
Sozialpädagogin/ Sozialarbeiterin M.A.
E-Mail: milena.eisenbeis@neunkirchen.de



Markus Pfeiffer

Pädagogische Fachkraft
Staatlich anerkannter Erzieher
E-Mail: markus.pfeiffer@neunkirchen.de

Das Kinderhaus Neunkirchen wurde gefördert durch:



Kontakt, Öffnungszeiten und Lage



Offene Tür Kinderhaus Neunkirchen

Kleiststraße 30a
66538 Neunkirchen

Einrichtungsleitung

Milena Eisenbeis
Tel. (06821) 5909528
E-Mail: kinderhaus@neunkirchen.de

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag: 14 bis 18 Uhr
Hausaufgabenraum: 13 bis 14 Uhr

Lage



Herausgegeben durch:

Kreisstadt Neunkirchen
Amt für Soziale Dienste, Kinder, Jugend u. Senioren
Oberer Markt 16
66538 Neunkirchen

Fotos: Alexa Kirsch, Kreisstadt Neunkirchen

Bildung & Soziales



KINDERHAUS Neunkirchen

Eine Einrichtung der
Kreisstadt Neunkirchen

www.neunkirchen.de



Grußwort

Liebe Bürgerinnen und Bürger, liebe Kinder,



die Kreisstadt Neunkirchen schafft mit der Errichtung des Kinderhauses insbesondere für Kinder zwischen 6 und 13 Jahren einen neuen Ort der Integration und des sozialen Zusammenhalts.

Ziel ist es, dieser Altersgruppe unabhängig von ihrer Herkunft, Nationalität oder Religion soziale Teilhabe zu ermöglichen und ihr neue Räume zur sinnvollen Freizeitgestaltung in der Neunkircher Unterstadt zu bieten.

Die Kreisstadt Neunkirchen freut sich sehr darüber, das erste Kinderhaus im Landkreis Neunkirchen zu eröffnen und so eine Lücke im Bereich der offenen Kinder- und Jugendarbeit schließen zu können.

Ich danke allen, die an der Errichtung und Einrichtung des Kinderhauses beteiligt waren, insbesondere dem Beigeordneten Thomas Hans und dem Amt für Soziale Dienste, Kinder, Jugend und Senioren sowie dem Bauamt. Dem Team des Kinderhauses wünsche ich eine erfolgreiche Zusammenarbeit mit den Kindern und Eltern.

Jörg Aumann
Oberbürgermeister
Kreisstadt Neunkirchen

Zielgruppe und Angebote

Zielgruppe, Lage und Öffnungszeiten

Als anerkanntes Arbeitskonzept der offenen Kinder- und Jugendarbeit richtet sich das Angebot der Offenen Tür an alle Kinder aus Neunkirchen zwischen 6 und 13 Jahren, die einen Ort zur Freizeitgestaltung suchen.

Das Kinderhaus liegt in unmittelbarer Nachbarschaft zur BACHschule und zum KOMMzentrum. Die Innenstadt ist in wenigen Gehminuten erreichbar.

Geöffnet ist das Kinderhaus wochentags zwischen 14 Uhr und 18 Uhr. Zuvor besteht ab 13 Uhr die Möglichkeit, in den Räumlichkeiten des Kinderhauses Hausaufgaben in Ruhe zu erledigen.

Angebote für Kinder

Die Angebote im offenen Bereich stehen den Kindern ohne Anmeldung kostenfrei zur Verfügung. Sie können sich an unterschiedlichen Kreativprojekten ausprobieren, bei Bewegungsspielen ausprobieren, bei Geschicklichkeitsübungen selbst herausfordern oder im Rahmen gemeinsamer Koch- und Backangebote ihre Kochkünste unter Beweis stellen.

Auch musisch-kulturelle Angebote finden im Kinderhaus einen Platz. Das Einbringen eigener Ideen ist ausdrücklich erwünscht. In den Ferien bietet das Kinderhaus ein vielfältiges Ferienprogramm. Neben dem Angebot der Offenen Tür gibt es zudem Aktionstage und Projektwochen.



Räumlichkeiten und Anlaufstelle

Räumlichkeiten

Das Kinderhaus erstreckt sich über zwei Etagen und bietet Platz für ca. 20 Kinder. Im offen gestalteten Erdgeschoss befinden sich die Küche, mehrere Tischgruppen sowie eine gemütliche Sofaecke. Ein Multifunktionsraum im ersten Obergeschoss ergänzt das Raumangebot.

Das Kinderhaus ist komplett barrierefrei und verfügt neben einem ebenerdigen Eingang über einen Fahrstuhl und über barrierefreie sanitäre Anlagen auf beiden Stockwerken.

Zum Kinderhaus zählt außerdem ein kleiner Außenbereich mit Grünfläche.



Ansprechpartner:innen für Kinder und Eltern

Im Kinderhaus werden die Kinder von zwei pädagogischen Fachkräften betreut. Sie sind verlässliche Ansprechpartner:innen für Wünsche, Sorgen und Probleme.

Zudem ist das Kinderhaus Anlaufstelle für Eltern und Erziehungsberechtigte hinsichtlich Fragen rund um das Thema Kinder, Elternschaft und Erziehung. In ihrer Funktion als Multiplikatoren bieten die pädagogischen Fachkräfte entsprechend Unterstützung.